

Betreff

Bürgeranträge an den Bezirksausschuss mit Status im RIS nachverfolgbar machen

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Die Bürgerversammlung möge beschließen:

Bürgeranträge, welche an den Bezirksausschuss (BA) gerichtet und vom BA an die Verwaltung weitergeleitet werden, sollen im RIS veröffentlicht und nachverfolgbar gemacht werden.

Begründung:

In den öffentlichen Sitzungen des BA werden Bürgeranliegen behandelt und oftmals an die Verwaltung weitergeleitet. Diese Bürgeranliegen sind bis derzeit weder für die AntragstellerInnen noch für interessierte BürgerInnen nachverfolgbar. Nachfragen zu Bearbeitungsständen müssen heute an die BA-Geschäftsstellen oder direkt an die Referate (sofern Ansprechpartner bekannt) gerichtet werden. Das bewirkt nicht unerheblichen Zusatz-Aufwand. Besser wäre es, wenn die Anträge im RIS erfasst und nachverfolgbar gemacht werden.